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В современной политологии отмечается тенденция противопоставления либеральной и социа-
листической идеологий. Конституция РФ, играя одновременно роль регулятора всей политической 
системы страны и формального акта Общественного договора, лежащего в основе правового госу-
дарства, является документом деидеологизированным. При этом Конституция РФ имеет потенци-
ал для формирования идеологии либерализма и социализма. Автор полагает, что в современном мире 
модели либеральной и социальной политической мысли не следует противопоставлять и они должны 
решать общие задачи во благо человечества, обеспечивая как незыблемость естественных прав и по-
литических свобод, так и достойный уровень социального обеспечения. 
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In modern political science there is a tendency to oppose liberal and socialist ideology. Constitution of the 
Russian Federation, playing at the same time the role of regulator of the entire political system of the country 
and the formal act of the Social Contract that underlies the rule of law is a document deideologized. At the same 
time, the Constitution of the Russian Federation has the potential to form the ideology of liberalism and social-
ism. Th e author believes that in the modern world, models of a liberal and socialist model of political thought 
should not be opposed and should solve common problems for the benefi t of humanity, ensuring both the invi-
olability of natural rights and political freedoms and a decent level of social security.
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